
Ｎｏ． ご意見・ご質問（要旨） 回答

1
病院の入口はどこか。
薬はどこでもらうのか。

病院の入口は、建物西側の主玄関となります。
お薬については、病院の外で処方してもらう形になりま
す。病院の近くに数店舗できる情報もあります。（明芳
会）

2

１階の外来フロアの待合いスペースで外来待ちの
患者のそばを車椅子の患者が通るケースがよく
ある。
外来待ちの患者と車椅子の患者との間隔が狭
く、危険な印象を与える病院があるため、スペー
スを広くとる設計を考えているのか。

外来フロアには４つの外来エリアがあり、それぞれに待
合スペースがあります。外来フロアにあるホスピタル
モールは３～４ｍの幅があり、北側に行くに従って張り
出し、受付が見やすいようになっています。ホスピタル
モールの幅が一番狭いところでも約３ｍありますので、
６７～７０㎝の幅のある車椅子の方とも十分にすれ違
うことができます。（明芳会）

3

学校は３月に卒業式、４月に入学式などの様々
なイベントがある。その時の工事の騒音や車両な
どについて、間違いなく配慮してもらえるのか。
（同様のご意見　他１件あり）

イベントの日時を事前に連絡いただければ、学校と協
議し、その時間帯の騒音や車両などについて配慮致
します。（明芳会）

4

中学校の北側の屋上（４階）にプールがある。病
室からプールが見えてしまい、プライバシーなど
の色々な問題があると思う。現時点で改良できる
のか聞きたい。
（同様のご意見　他１件あり）

学校のプールに関しては、明芳会、区、学校などで検
討させていただきます。（区、明芳会）

5
工程表に杭工事がある。穴を開けて杭を入れる
と聞いたが、杭打ち機は使うということであった。
振動は出るのか。

杭打機は使用しますが、所定の深度まで地盤を掘削
し、既成杭を建込み・挿入する工法のため、杭を地盤
に打ちつける工法よりは振動は少なくなりますが、振動
が全くなくなるという訳ではありません。十分に注意し
て工事をしていきます。（明芳会）

6
解体工事の際に行った家屋調査は、今回の病
院の新築工事でも実施するのか。

解体工事の際と同じ範囲で家屋調査を実施する予定
です。（明芳会）

　平成２７年９月１８日、新小岩中学校体育館において「第四回 旧松上小学校跡地を活用した新病院の開設

に関する説明会」を開催しました。

　当日いただいたご意見・ご質問と回答の要旨は以下のとおりです。

「第四回　旧松上小学校跡地を活用した新病院の開設に関する説明会」

いただいたご意見・ご質問（要旨）
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Ｎｏ． ご意見・ご質問（要旨） 回答

7

新築工事の作業時間は８時～１８時となっている
が、これは荷物の出し入れを含めての時間なの
か。解体工事では、朝６時３０分位からトラックが
走っていた。

８時～１８時は敷地内での作業の時間となり、荷物の
出し入れはその前後の時間となりますが、朝６時３０
分のような早い時間の搬出入はありません。ただし、
警察の指導で搬出入の時間帯が規制される場合に
はそれに従うことになります。（明芳会）

8
敷地の外から救急車両が入るルートは、前回の
説明と変わっていないことでよろしいか。

救急車両は、西側の道路から病院敷地内に入り建物
東側に向かうルートであり、前回の説明と変わりませ
ん。（明芳会）

9

工事中の車両の出入口は２箇所でよろしいか。
西側の出入口は狭く見えるが、もっと広くなるの
か。
解体工事の時のように、今回の新築工事でも学
生・子どもが通るため、事故のないように十分に
気を付けてもらいたい。

工事中の車両の出入口は敷地北側と西側の２箇所
になり、双方とも約１２mの長さとなります。出入口には
警備員を配置し、事故のないよう慎重に誘導させま
す。（明芳会）

10
病院の西側の道路を南下すると中学校があり、
そのＴ字路は車で通行する時にはとても見づらい
ため、信号機を付けてもらいたい。

区としても、安全性の向上に向けて、警察などの関係
機関と協議し、検討いたします。（区）

11

病院の東側にある児童会館の横に、一方通行の
道路がある。この道路を車で通る際、自転車に
乗った子どもを何度も引きそうなった。２０年位前
から、知り合いも何度も引きそうになったと聞いて
いる。注意喚起も含めて、信号機の設置を考え
てもらいたい。

病院周辺の道路は通学路となっていることから、病院
を開設する明芳会とともに、教育委員会や学校などの
関係部署と安全対策について検討いたします。
また、区では、病院に隣接する新小岩学び交流館や
児童会館などについて、再整備の検討を進めていま
すので、周辺道路の安全対策について、道路管理者
を含めた関係部署と協議してまいります。（区）

12
病院の主玄関の入口において、人と車の通路が
不明確である。人と車の入口をできるだけ分け
て、人の通路の出入口を広くとる必要がある。

敷地へのアプローチは車は車道、人は歩道を設けて
います。歩車分離の考え方に基づき、建物周囲（西
北南）には歩道を設けて歩行者と車両双方の安全に
配慮します。（明芳会）

13
今回の工事に合わせて、西側と南側の歩道は拡
張できるのか。

現時点において、西側と南側の歩道を拡幅する計画
はございません。歩道部分と繋がった敷地にベンチを
設置するなど、関係部署と協議していきたいと考えて
います。（区）
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Ｎｏ． ご意見・ご質問（要旨） 回答

14
病院開設後の通学時間帯（8:00～、15:00～）に
おける車両交通量の調査はしているか。
しているならば概ね何台位と予想しているのか。

開院後の交通量予測は行っておりません。開院後の
車による来院者は以下のように想定しています。外来
者数：500名程度、お見舞者：100名合計600名の方
が一日当たりの来院者数と想定しています。 飾区
内同法人の病院での実績として、このうち乗用車で来
院される方の割合を4割として240台/日が来院と想
定しています。このほか救急車両15台/日、サービス
車両20台/日、総合計275台/日と想定します。また
外来時間は8:00～17:00（9時間）ですので一時間当
たり30台の入場車両が見込まれると想定しています。
（明芳会）

15

病院開設後の通学時間帯（8:00～、15:00～）に
おける交通整備（出入口だけではなく、周辺交差
点も）について、平常時以上の注意をはらうの
か。

出入口の安全配慮と周辺の交差点については、信号
等の設置を含めて警察などの関係機関とも協議して
いきます。（明芳会）

16

西新小岩地区は、自転車の飛び出しが非常に多
い。外来患者は、そのリスクへの意識が低いた
め、所轄警察署だけではなく近隣住民のアドバイ
スを聴いてもらいたい。

近隣住民の方々のアドバイスを踏まえながら、安全に
配慮したいと考えております。（明芳会）

17 新病院では、小児救急は行う予定でしょうか。
小児科医師の採用が可能となれば、小児科の診療を
行う予定です。小児救急に関しては、今後実施に向
けて検討いたします。（明芳会）

18

１日も早く新病院ができることを待っています。あ
と完成まで２年間、病院ができることを楽しみにし
ています。
（同様のご意見　他１件あり）

地域の方々に信頼される病院にする為にも、地域の
ニーズに合わせた病院を目指してまいります。（明芳
会）

19

工事現場は、保育園、小中学校に隣接している
ため、コストにかかわらず、特に特大の工事車両
の通行は通園、通学に支障のない時間帯で行っ
てもらいたい。

スクールゾーン指定を受けている北側道路に関して
は、規制に従います。またその他道路に関しましても、
児童・学生等の通学・通行に配慮した、工事車両の
誘導・指導等を実施してまいります。（明芳会）

20
杭打機を使用する際には、機械を移動する足場
をよく養生して、振動が少なくなるようにしてもらい
たい。

杭打機等大型重機の走行部分に関しましては、鉄板
敷き補強等行い、極力振動を抑制する配慮をいたし
ます。（明芳会）
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Ｎｏ． ご意見・ご質問（要旨） 回答

21

以前、藤和シティコープのベランダ前に樹木が
あったが、今は全て伐採されたため、外から丸見
えである。可能なら早めに大きな木を植えてほし
い。

区では、病院に隣接する新小岩学び交流館や児童
会館などについて、再整備の検討を進めています。
再整備にあたっては、近隣へのプライバシーの配慮に
努めてまいります。（区）

22

工事の休日が日曜日のみのため、土曜日、祝日
の工事ではかなりの負担（騒音等）が想定され
る。作業時間を短縮するなどの配慮をしてもらい
たい。

音の出る作業は土曜日や休日ではなく、極力平日に
計画するようにします。（明芳会）

23
新病院では、先端医療の設備や医師等は備える
予定なのか。

先端医療設備の導入、医師の採用は積極的に行っ
ていく予定です。（明芳会）

24 新病院の科目は、どのような内容になるのか。

内科、循環器内科、消化器内科、外科、心臓血管外
科、整形外科、脳神経外科、泌尿器科、皮膚科、放
射線科、リハビリテーション科、麻酔科、救急科を予定
しておりますが、医師の採用状況により診療科が増加
していきます。（明芳会）

25 新病院のＭＲＩ等の設備はあるのか。
ＭＲＩ（磁気共鳴画像診断装置）等の設備を設置しま
す。（明芳会）

26
新病院において、人間ドックを実施する予定はあ
るのか。

人間ドックを実施します。（明芳会）

27
最寄り駅（新小岩駅）から新病院行きのバスはあ
るのか。

最寄駅からは徒歩7分の距離となりますので、比較的
駅に近いですが、患者様の利便性を考慮して、検討
していきます。（明芳会）

28

道路を介さずに、病院と同じ建物内に薬局が設
置可能と聞いているが、新病院の計画でも同じ
建物内に薬局が入るのか。
また、２階の調剤スペースは、入院患者向けか、
もしくは外来患者向けか。
（同様のご意見　他１件あり）

外来患者は原則、院外の薬局での対応となり、2階に
設置予定の調剤室は入院患者向けとなります。（明
芳会）
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Ｎｏ． ご意見・ご質問（要旨） 回答

29

先日の「平成27年9月関東・東北豪雨」により、
常総市役所の非常用発電機が浸水したため、新
病院では２階以上に設置してもらいたい。また、
燃料は水が引く２週間位用意してほしい。
入院患者のためにも、水害に強い病院にしてほし
い。災害時の地域拠点医療を担う病院として期
待している。

水害対策として受水槽、厨房、自家発電機設備、
サーバー室は2階以上の階に設置し、浸水しないよう
配慮しています。自家発電機の継続時間は16時間
程度を見込んでいます。また、災害時の地域拠点医
療を担うために、災害拠点連携病院の指定を都から
受ける予定です。（明芳会）

30

この程度の説明では理解できない。
工事を進める中で色々と問題が発生すると思う。
病院近くの住民が一番迷惑を被るため、工事中
でも住民説明会を開催してもらいたい。

近隣に対する工事説明会としては、今回が最後となり
ます。住んでいる場所、工事の時間帯等によって近
隣の方のご迷惑にも状況が個別に違ってきますので、
工事に関して何かございましたら、現場事務所にご連
絡いただければ説明させていただきます。（明芳会）

31
建物の完成までの工事期間では、事故等がない
ように、万全の体制で取り組んでもらいたい。

事故なく、近隣の皆様にできるだけご迷惑を掛けない
よう工事を進めてまいります。（明芳会）

32

病院開設前に、近隣住民への説明会を開催して
もらいたい。
たばこのポイ捨て、違法駐車、不法なごみ捨て、
救急車のサイレン等、開設後の長期間の生活が
心配である。

病院開設前の住民説明会の開催予定はございませ
んが、開設前の内覧会を予定しております。
病院開設後における「たばこのポイ捨て、違法駐車、
不法なごみ捨て、救急車のサイレン等」への対応につ
いて、近隣住民の皆様のご意見を踏まえ、対応致し
ます。（明芳会）
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